## Crêpes und andere französischen Leckereien versüßen die Französisch-AG

Die Klassen 6a und 6b der Realschule Schömberg übten sich an zwei Nachmittagen in französischer Esskultur.

*Ça fait plaisir!* – So macht Französischunterricht Spaß! Nicht nur über Vokabeln und Grammatik und damit über den Kopf kann man Zugang zu der französischen Sprache und zum Savoir-vivre bekommen sondern auch und vor allem über den Magen. Diese Erfahrung machten die insgesamt 47 Schülerinnen und Schüler der Klassen 6a und 6b am 31.05 und am 07.06.2016 im Rahmen der Französisch-AG unter Leitung von Herrn René Wicker. Tatkräftig unterstützt von der Lehramtsanwärterin Frau Anika Werling, die es versteht einen hervorragenden Crêpes-Teig zu machen, konnten die kulinarischen Nachmittage gelingen und wurden schließlich zum vollen Erfolg.



Glückliche Gesichter der Klasse 6a beim Backen und Zusammenstellen französischer Leckereien am 31. Mai 2016.

Die Auswahl der angebotenen Spezialitäten beschränkte sich auf kalte Süßspeisen, französische Häppchen und natürlich Crêpes.

Die Schülerinnen und Schüler verarbeiteten Weintrauben, Géramont, Baguette und Croissants zu annehmbaren Häppchen, dekorierten Madeleines und Meringues und verstanden sich zum Teil als wahre Crêpes-Backprofis.

Nachdem alles schön angerichtet war, ging es ans gemeinsame Mahl und die Zeit verging wie im Flug.

Nachfolgende Bilder geben Einblick in die gemeinsame Speisenzubereitung am Beispiel der Klasse 6b:









"Der Bauch lässt sich nicht mit Worten abspeisen"

